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  点　鐘  　宮﨑会長
  ロータリーソング  　「奉仕の理想」
  司　会  　伊藤副幹事
  ビジター紹介  　
◎国際ロータリー第2840地区

ガバナー　宮内　敦夫　さん
第１分区ガバナー補佐　中島　　博　さん

地区幹事　小暮　雅𠀋　さん
地区副幹事　関井　宏一　さん

◎前橋ローターアクトクラブ
　会長　西巻　　優　さん

◎前橋育英高等学校インターアクトクラブ
ボランティア部顧問　唐沢　　仁　さん
ボランティア部部長　羽鳥　寧里　さん

◎米山奨学生　
� オウ　ギョウソウ　さん
◎前橋国際奨学生　
� ファン　サンヨン　さん
  事務局員退職挨拶  　
事務局　樋高さんより、ご挨拶・会
長より花束贈呈。
  会長報告・会長の時間  　宮﨑会長
皆さんこんにちは。まず本日宮内ガバナーを始め地
区の役員には公式訪問にお出でいただいて有り難うご
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第 3110 回　例会報告

例会日…火曜日（12：10）～群馬ロイヤルホテル

（第 1回　昭和 28 年 9月 8日創立）

会　　　長…宮﨑　瑞穗

クラブ会報委員長…江原　友樹

幹　　　事…温井　尚久

編　集　者…斉藤　美絵

ざいます。改めて感謝申し上げ
ます。
会長報告ですが、本日は宮内
ガバナーの公式訪問でスピーチ
の時間を長くとりましたので報
告は簡潔にいたします。
10月４日に前橋クラブが幹事となって市内６ク
ラブの親善ゴルフ大会が開催され74人が参加し無
事に終了いたしました。10月６日には館林で指導
者育成セミナーが開催され、2800地区の高野孫左

衛門氏がRI会長代理として講演され、森田パストガバ
ナーによる危機管理のお話しがありました。夜はRI会
長代理を囲んで晩餐会が行われました。翌日の地区大
会は当クラブからは前橋まつりで出席できなかった会
員も少なくありませんでしたがバスを仕立てて参加し
てまいりました。地区大会では我が前橋クラブは会員
増強優秀クラブ第３位、米山奨学金寄付総額優秀クラ
ブ第２位、米山功労クラブ6000万達成クラブと３つの
表彰をいただきました。全会員の努力の結果です。
次に創立65周年の記念例会についてですが、多くの
会員に参加していただき有り難うございました。前日
にばら園で寄贈したモニュメントを囲んでの写真撮影
が行われ、その後会場に準備でお集まり頂き、当日は
実行委員には早くからお出でいただき、リハーサルな
どでご協力いただきました。式典は知事、前橋市長、
曽我会頭を初め宮内ガバナー、歴代のパストガバナー
にご出席いただき、水戸、新潟の友好クラブ、市内の
クラブ、会長幹事等にまたモンゴルのセルべRC�の会
長幹事をはじめとする会員やVTTの９名の研修生、群
大の金澤教授にも参加して頂き花を添えることが出来
ました。参加者は総勢164名でした。祝賀会では遠山
会員、清水会員による歌と演奏など手作り感のある、
形式張らない良い祝賀会になったと思います。お見送
りするときにお客様から良い会だったとお褒めをいた
だき、最後にオイドブさんが感激して涙ぐんだ様子が
印象的でした。このように良い式典になったのも山田
実行委員会委員長、平方、山田副委員長を初め実行委
員会の皆様はもちろんのこと会員皆さんのご協力のお
かげであり改めて感謝いたします。
それで23日の例会は休会でしたが夜にブリキマン
ネットクラブの第１回の会合があり18名が集まりまし
た。９月末に来日されたVTT関係では山田邦子理事を

宮内ガバナー公式訪問例会



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

中心に、菊川エレクトや小林洋樹会員がしっかりと対
応していただき順調に研修が進み、非常に成果を上げ
て昨日帰国されました。金澤教授も研修生が意欲的で
しっかりやられたと聞いており、一度私も参観に伺い
ましたが、非常に熱心に取り組まれていました。私は
あまり関われませんでしたが、担当の会員を中心に
しっかり手厚くおもてなしいただき喜んで帰国された
ものと思い、国際親善にも役だったのではないかと思
います。このような奉仕活動が出来るのも前橋クラブ
ならではと誇りに思うところです。
そして本日は宮内ガバナーの公式訪問となりました
が、今日は例会後にクラブ協議会があり、当クラブの
現状を各委員長からガバナーに説明し講評を受けるわ
けですが、私なりに当クラブの現状を見ますと当クラ
ブは歴史があり人数が多く大きな企業の方や団体の長
を務められている方が多いのですが、皆さんが協力的
であり、そのような方々ですから仕事はとてもきちん
とやられています。野球、ゴルフ、コーラス、ブリキ
マンネット部会と親睦を図る仕組みも多く、新潟や水
戸の友好クラブとの交流もあります。また奉仕活動と
しても独自の奨学生制度や学校フェスタなども社会の
ためになっており、グローバル補助金を用いての補助
事業など誇れるものが多いと思います。これらの良い
ところはさらに伸ばしてゆければ良いと思います。さ
らに65周年式典の挨拶で述べさせていただいたように、
この現状に安住することなく組織や理念の見直しを行
う事が決まっています。いささか自画自賛となりまし
たが、宮内ガバナーには外部から見た客観的な御批評
をいただければ幸いと思っております。
　会長の時間を終わります。
  幹事報告  　温井幹事
１�、11月のロータリーレートは112
円です。
２�、次回、11月６日(火)の例会はク
ラブフォーラムです。場所は群馬
銀行本店例会場です。
３�、11月理事会が、次回例会前の11時より事務局で開
催します。理事の方の出席をお願いします。
４�、北海道胆振東部地震被害義捐金の募金箱を回しま
すので寄付をお願いします。

  副幹事報告  　伊藤副幹事
前橋南ＲＣ、前橋中央ＲＣ、
富岡ＲＣ

  出席報告  　廣田会員
会　員　数：122名

　　　　　　{ 出席者　84名
欠席者　38名

本日出席率：71.79％
前々回訂正：80.67％

  ニコニコBOX報告  ��内藤　浩
■宮内　敦夫ガバナー…
■中島　　博ガバナー補佐…
■曽我�　隆一…「前橋クラブとして、

最初の米山奨学生である劉馨
蔚（リュウシュンエイ）と28年
ぶりに10月12日、台北で再会しました。彼女は
1988-90年度、高崎経済大学の３～４年の奨学
生で、卒業後は、NECに８年勤めて、1998年結

婚の為に台湾に帰国しました。彼女は2011年
3.11の東日本大震災の時に真っ先に前橋クラブ
の口座に米貨3000弗を義援金として送金頂きま
したので、そのお礼の挨拶も兼ねて今回、会い
ましたが、今でも、前橋クラブの皆様には大変
お世話になったとの感謝の念を持ち続けていて、
帰国後、是非とも会員皆様にくれぐれも宜しく
お伝え下さいとのことでした。出来たら、前橋
クラブの例会に出席し、改めて感謝の気持ちを
お伝えしたいとも、言っておりました。カウン
セラーだった片桐孝雄さん、そして、手塚、大
林さんのことも懐かしく話されていました。今、
彼女の一人息子が大分にある立命館アジア太平
洋大学（APU）に今年19才で入学したとのこと。
彼にも、ロータリーのご縁があることを期待し
ていました。皆さんにも是非、ご支援ください。
ロータリーの不思議なご縁に感謝して、また、
本日の宮内ガバナーの公式訪問を歓迎して少々。

■宮﨑�　瑞穗…宮内ガバナーの公式訪問を心より歓迎
して。宮内ガバナー、中島ガバナー補佐、小暮
地区幹事、関井地区副幹事、御来訪ありがとう
ございます。

■山田�　邦子…宮内ガバナー公式訪問を歓迎します。
10月28日VTT９名が、仕事を終了して、無事、
帰国しました。前橋ロータリークラブの会員に
感謝していました。ありがとうございました。

■三原�　豊章…このたび群馬県功労者に選ばれ、11月
１日に大澤知事から表彰を受けることになりま
した。これも皆様のご指導の賜と感謝申し上げ
ます。

■佐藤�　美恵…結婚記念日のお花をいただきありがと
うございました。

■手塚�　芳信…結婚記念日にきれいな花をありがとう
ございました。妻も喜んでいました。

■ 野�　和義…やった事も無いのに「65周年総務部会
長」を受けてしまい、ご迷惑をお掛けしました。
会員皆様に沢山の御協力を頂き、心あたたまる
65周年ができたと思っています。ありがとうご
ざいました。

■平出　昌男…誕生日祝をありがとうございました。
■横田�　幸雄…結婚記念日に素敵なお花をいただきあ

りがとうございました。妻も大変喜んでおりま
したので、しばらくは仲良く過ごせそうです。

■内藤�　浩…結婚記念日のお花ありがとうございました。
  ガバナー講話  　
　国際ロータリー 2840地区

　ガバナー　宮内敦夫様

群馬県ロータリークラブ野球大会　2018年10月13日　於：桃ノ木川グランド


